



みんなのトークぬりえ

今回は2施設にお邪魔しました

東京都 花の木ハイム荒川（特別養護老人ホーム）

実際のレク活動にお邪魔させて頂きました！



いつもは製作に参加しない方も「何をやっているの？」と興味津々にお声をかけて下さいました。スタッフのS様も「普段はあまり活動に参加されない入居者様も楽しみながら取り組まれている様子に、私もうれしくなりました！」と仰っていました。



水彩色鉛筆（下写真）もセットで購入されていたので、みんなで使ってみました。「これいいわね！優れもの」「昔はこんな無かったわ、今は色々あるのね」「さっきの水筆はどこかしら？」と皆さま気に入って頂けました。何でもご存じのご利用者様ですが、新しいものに触れることは、驚きがあって楽しいものなのですね。



東京都 聖ヨゼフホーム（介護老人福祉施設）

施設内の夏の作品展にお邪魔しました。施設内のホールには書道、プラバン作品、そして「トークぬりえ」も展示してありました。



ご担当のY様は「介護度が高く、出来るか未知数だったけれど、やってみたら出来ました！いつも以上にしっかり取り組まれていてびっくりしました。」と仰っていました。定期的にいらっしゃる主治医の先生も仕上がりに驚いていたそうです。ご利用者様の普段と違った一面が見られるのは嬉しいですね！



「ぬりえだと、とても難しいか、子供向けが多いのですが、この絵柄はちょうどよかったです。」（温泉柄）

「一枚一枚に個性が感じられて、でも合わせるとまとまりのある作品が完成したので、うちの施設らしく仕上がって嬉しい！」とご担当のS様も非常に喜んでくださいました。じっくり見ると温泉の色も様々に塗られていて素敵なアートに仕上がっていますね。

お試しセットから引続き秋のシリーズに取り組まれる聖ヨゼフの皆様。次の作品も楽しみにしています！